

La tarde del viernes 17 de septiembre una casa fue completamente destruida por causa de un incendio ocurrido en el Cerro Mayaca de Quillota, dañando además otras cuatro viviendas.

Según las autoridades, en total hay cerca de diez personas damnificadas, pertenecientes a cinco familias, quienes deberán reponerse del grave daño económico producto del siniestro.

Anuncio Patrocinado

Según señaló a TuOpinas.cl, la dueña de la casa siniestrada, el incendio habría sido provocado de manera intencional, sin embargo, hasta el momento sólo se maneja como una hipótesis para los equipos de emergencia.

Según Katherine Donoso, la propietaria de la vivienda donde se originaron las llamas, mientras su hija estaba sola.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Asimismo, mediante diversas publicaciones en redes sociales se ha viralizado el rostro de los presuntos culpables, un hombre y una mujer, quienes habrían sido vistos por vecinos atacando con piedras el domicilio siniestrado e ingresando momentos antes de que se declarara el incendio.

Incendio en el cerro Mayaca habría sido intencional

[Voraz incendio fue declarado en el Cerro Mayaca de Quillota](#)

y tú, ¿qué opinas?